



Corona-Virus: Die Saison ist zu Ende

Seit letztem Donnerstag ist es klar: Swissbasketball und Probasket geben bekannt, dass die Basketballsaison für alle Ligen zu Ende ist. Seit Freitag sind ebenfalls alle Hallen geschlossen und auch der Trainingsbetrieb wurde eingestellt.

Dieser Entscheid hat uns alle hart getroffen. Wir sind nun dazu gezwungen, zuhause zu bleiben und können unserem liebsten Hobby und oftmals auch unserer grössten Freizeitbeschäftigung nicht mehr nachgehen. Aber es gilt nun die Situation zu akzeptieren, den Massnahmen Folge zu leisten und sich zugunsten eines möglichst glimpflichen Ausgangs dieser Extremsituation zurückzunehmen und auf Social Distancing zu gehen. **Es gibt nun mal Dinge, die grösser sind als Basketball, grösser sind als wir.** Nun geht es darum, Werte, die im Mannschaftssport ebenso wichtig sind wie in der Gesellschaft, zu leben: Es ist Zeit, soziale Verantwortung zu übernehmen, Solidarität zu zeigen und die individuellen Bedürfnisse zum Wohle der Gemeinschaft zurückzustellen. Dies auch im Wissen, dass es Bereiche gibt, die es um einiges härter trifft als die Basketballwelt.

Wir möchten diese Zeit nutzen, unseren Dank auszusprechen:

All unseren Mitgliedern für ihren Einsatz auf und neben dem Platz, unseren Coaches für ihr grosses Engagement, unseren fleissigen Helferinnen und Helfern, die den Club bei kleinen und grossen Aufgaben unterstützen, unseren Gönnern und Sponsoren, die es überhaupt erst ermöglichen, dass an den Wochenenden von früh bis spät Basketball gespielt werden konnte, unseren Familien, Freunden und sonstigen Fans, die unterstützend hinter uns und unseren Spielerinnen und Spielern stehen. **VIELEN DANK!!**

Aber wie geht es denn nun weiter?

Wir möchten unseren Mitgliedern helfen, diese Zeit so gut wie möglich zu überbrücken. Deswegen werden wir über die Teamchats regelmässig Basketball- und Fitness-Workouts bereitstellen, die helfen sollen, auch alleine zuhause fit und am Ball zu bleiben. Bei all unsern Workouts gilt: Haltet das Social Distancing ein, absolviert die Trainings am besten alleine, wascht euch vor und nach dem Training die Hände, macht keine Workouts, wenn ihr euch krank fühlt und last but not least, nehmt Rücksicht auf eure Nachbarn (gilt vor allem bei Dribblingübungen).

Da wir zudem nicht genau wissen, wie es weitergeht und wie lange der Lockdown anhält, möchten wir vorsorgen und unsere nächsten Events nicht vergessen. Sobald wir mehr über die jeweiligen Durchführungen wissen, werden wir uns wieder melden. Anbei eine kleine Auflistung:

- 7.6.20 Triathlon in Rapperswil (neu)
- ???
- 26.6.20 Generalversammlung
- 12.7.20 Ironman (neu zum 1. Mal in Thun)
- 8.8.20 Streetparade

Wir wünschen euch von Herzen alles Gute und viel Kraft. Bleibt gesund und fit!

Euer Vorstand
Baden Basket 54